



Sur un plateau de radio à Yaoundé, un débat se termine en bagarre entre le journaliste Théophile Awana et l'animateur Serge Tamba, proche de Samuel Eto'o.

La tention entre les deux hommes semble avoir atteint le paroxysme. Théophile Awana critique froidement la gestion de la Fecafoot par Samuel Eto'o, mais en face il y a du répondant. Serge Tamba, toujours prompt à se former en bouclier et même perdre sa vie quand il faut protéger l'image de marque de l'ancienne star du FC Barcelone.

Au cours d'une émission consacrée aux sports sur les antennes de Royal FM, une chaîne de radio privée qui émet depuis Yaoundé, capitale politique, les échanges sur Samuel Eto'o ont tourné au pugilat entre Théophile Awana et l'animateur Serges Tamba.

Le sulfureux animateur Serges Tamba s'est levé de son siège avant de frapper au visage son vis-à-vis, alors que celui-ci refusait d'être tendre avec Samuel Eto'o et sa gestion de la Fecafoot, l'instance suprême du football camerounais.

La scène qui était filmée en direct a été interrompue avec l'intervention du modérateur qui a aussitôt séparé ses deux invités qui avaient transformé le studio en un ring de boxe.

Habités aux oppositions de point de vue concernant le mode de gestion de la Fecafoot par

Samuel Eto'o, les deux protagonistes avaient déjà failli en venir aux mains il y a quelques temps, au cours d'un débat sur Vision 4 télé.